
 
 

Antwort zur Anfrage Nr. 2091/2011 der CDU-Ortsbeiratsfraktion betreffend 

Verbesserung der Schulwegsicherheit - Realisierung des verkehrsberuhigten 

Bereichs in der Schulrat Spang-Straße (CDU) 

 

 

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 

 

Bezüglich der oben genannten Anfrage verweisen wir auf die Drucksache Nr. 

0065/2012. Hier wird der von Seiten der Stadtverwaltung favorisierte Vorschlag ört-

lich begrenzte Auflastung einzubringen, thematisiert und zum Beschluss vorgelegt.  
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